

中主附考

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年6月6日

《文齋·高木》

するとか、機械的に発表するとか、どういった

集田宿泊から変わった自分

自己への挑戦・他への貢献

5月24日(木)、一年生全員が、
天草青年の家へ2泊3日の集中宿泊訓練へと出発しました。
この時のことでした。

一年生金賞にむけて、一年生
任の坂田先生が、「記録は消え
るが、記録は残る」とい

「まあ。」田の調教師、元に城
なることがあれば、必ず
「メモリ」と「城」
「おまかせ」などと云
うございました。



何も、何かの記録に挑戦すると
か、何かの冒険をするところの
ではなく、自分が第1回、なか
ながでできない事・例えば、立ち
止まって大きな声であいさつを

他への貢献度

は、簡単にこうとく
ができます。その2つは、
『自己への挑戦』と

「の言葉をメモするとの前に、もう一つメモした言葉がありました。それは、大山教頭先生がいわれた言葉です。

「この2泊3日の集中宿泊訓練に始めて、生徒のみなさんに、がんばって欲しい」と

づけられました。

な挑戦だと話す

僕は二泊三日の集中研修を通じて、財中の仲間と共に体験して、心の準備を整わせました。

一回目は、家族への感謝の意
持ちです。一日目の野外炊飯で
事前に準備していくにもかかわ

の達成感は、一緒に汗を流し喜びの気持ちを共感できた瞬間でした。

うす、実際作ってみると計画通りに活動が終わらないことにいたり、事意になってしまいまして。その原因は、ヤキに火をつけるのに時間がかかったことでした。
「うやー、マサチと新聞紙でマキに火をつけたことは、今まで、あまり経験がありませんでした。この経験から、普段、親に頼ることが多かった自分に気付く、改めて親への感謝の気持ちと、自分のことは自分で行うという意識を身につけることができました。

おじいちゃんの話題は、山類
めぐる、意識の変化の一ひと
し、おさはかう上まつて自分
からあこがれをもつとこいつ細が
なーことから一つ積み上げ、
続やとーへクラスとある、自
分自身の成長くとつなげてこけ
だいと感じある。

※ 生徒の皆さんや保護者の皆様の日々
つなみに、感謝の気持ちを年々です。

※ 生徒の皆さんや保護者の皆様への